

お子様の学進路講演会についてお気づきの点や次回のテーマ、希望等ご自由に記載下さい

- 2年生 お話面白かったです。
- 2年生 今後の進路選択のために大変参考になりました。
- 1年生 地方の魅力がよくわかりました。ありがとうございました。
- 1年生 大変勉強になりました。ありがとうございました。
- 1年生 一般的な地方国公立大について
- 1年生 地方国立大学での生活について、イメージできました。
- 2年生 地方の国公立大学への見方、考え方が変わりました。ありがとうございました。
- 1年生 ありがとうございました。地方の大学の良さが伝わりました！
- 2年生 よくわかりました。聞きやすかったです。ありがとうございました。
- 1年生 地方を考える良い機会をいただきました。ありがとうございました。
- 1年生 2年次も講演会お願いします。
- 1年生 英語以外の勉強についても、何に力を入れると良いか知りたいです。
- 2年生 一人暮らしへの考え方が変わりました。柔軟に検討したいと思います。
- 3年生 地方大学 良いなあと思いました。子どもにも聞かせたいです。
- 2年生 今のところ候補の大学ではなかったから、お話を、聞く意味あるかなと思っていたけど、とても面白いお話でした。ありがとうございました。
- 1年生 法学部希望のため、直接鳥取大学とは関係ないのですが、とても楽しくためになる講演会でした。ありがとうございました。時間内に充実した内容の講演をされる手腕が素晴らしいと思いました。
- 1年生 地方の国公立大学の魅力を知ることができて、参考になりました。
- 2年生 とても勉強になりました。有難うございました。もう少し文系分野についても国公立と私立との違いが伺えると良かったです。
- 2年生 子どものやりたいことがまだ決まっていないので、どんな学科に当てはまるか、ゆっくり話し合いたいと思いました。ありがとうございました。
- 3年生 非常に暑いなか参加を見合わせる人もいるのでは？Zoomなどに出来ないでしょうか？
- 3年生 鳥取大学の事に特化してる話かと思ってましたが、地方全体の話としてとても聞きやすく、分かりやすかったです。お話しもクスツとする笑いありで、あっという間の時間でした。ありがとうございました。
- 3年生 たいへん興味深く聞かせていただき、参考になりました。また、今年はエアコンのある部屋で、集中できました。ありがとうございました。
- 3年生 高3生に向けた受験対策の話をもっと少し聞きたいと思います。国公立受験希望だけど、私立大学の併願方法について等。
- 3年生 地方国公立への受験に対する不安が減りました！子供のサポーターとして頑張ります
- 2年生 自宅から通うことばかり考えていましたが、地方の自然豊かなところで誘惑に負けず大学生活を送るのもいいのでは？と思いました。凝り固まった考えでなく、親も広い視点で学校選びに協力したいと思います。貴重な機会をありがとうございました。
- 2年生 説明会時間が1時間であれば、15時開始などにして貰えると、午前中仕事してなどで参加しやすい。7月は兄弟の行事（懇談やオープンスクールや保護者会など）が多く、休みを取りにくい為。今回の説明会の内容がとても良かった為、もっと多くの人が聞けたらと思った。本当にすごく良い説明会でありありがとうございました。
- 3年生 受験制度について
- 1年生 どうもありがとうございました。親が聞きたい経済的なところなど、とてもためになりました。